

MOCIÓN DE CONTROL

SOBRE LAS OBRAS Y LA ZONA CUBIERTA DEL PARQUE HARRIA

Olaia Duarte López, concejala del grupo municipal EH Bildu, al amparo del artículo 98 del Reglamento Orgánico del Pleno, presentó la siguiente moción, para que sea tratada por el Pleno. Esta moción trae causa de la interpelación sustanciada en la Comisión de Espacios Públicos del 14 de mayo de 2018.

JUSTIFICACIÓN

En la anterior legislatura, se llevaron a cabo diversos proyectos participativos en Altza, con objeto de identificar con la ciudadanía las necesidades del barrio. Como ocurre con la mayoría de los barrios de la ciudad, entre las necesidades expuestas por el vecindario, se encontraba la petición de una zona cubierta. A causa de ello, el anterior Gobierno municipal destinó 325.490 euros a dar comienzo a las obras de construcción del espacio cubierto en 2015.

En octubre de 2016, el nuevo Gobierno municipal dio a conocer por la prensa que llevaría a cabo las obras de cubrimiento de esa zona del parque Harria y que estarían finalizadas para marzo de 2017: *los altzatarra tendrán en pocos meses una zona cubierta en el parque Harria, el espacio central de estancia y reunión del barrio. El Ayuntamiento aprobará la semana que viene y de forma definitiva el plan especial que permitirá esta intervención urbanística y que dotará a la zona de una cubierta de 610 metros cuadrados. Las obras saldrán en las próximas semanas a licitación y costarán 350.000 euros. Según explicó el concejal de Urbanismo, Enrique Ramos (PSE), la cubierta podría estar acabada en marzo.*

Una vez más, lo anunciado en la prensa por el Gobierno municipal y las acciones materializadas en la realidad no coincidieron, y hasta la Junta de Gobierno del 25 de abril de 2017 no se aprobaron el expediente y los pliegos de contratación.

Tal y como se puede leer en el dictamen de 30 de agosto de 2017, se adjudicó a la empresa Lurgoien SAU, con el siguiente objeto: realizar las obras de cubrimiento de una zona del parque Harria de San Sebastián, en un plazo de 4 meses y con un presupuesto de 358.037,27 €.

Cinco meses después de realizar la adjudicación, sigue sin materializarse el espacio cubierto del parque Harria. Según el vecindario, las obras comenzaron en septiembre, pero se interrumpieron de un día para otro, y, desde entonces, no ha habido ningún progreso.

En el pleno de enero, cuando debatimos en torno a los espacios cubiertos de la ciudad, la representación del Gobierno municipal manifestó que el Gobierno municipal estaba trabajando a favor de los espacios cubiertos, y, como ejemplo, mencionó el caso del parque Harria.

A principio de febrero, para asombro propio y de la ciudadanía, el Gobierno municipal mismo decidió interrumpir las obras. Tal y como manifestó el concejal delegado de Urbanismo a la prensa, mientras se llevaban a cabo las obras, se encontraron obstáculos, y fue precisa una interrupción de tres semanas para analizarlos.

A la vista de la situación, en el pleno de febrero se aprobó la siguiente moción de control, por unanimidad:

1. El Ayuntamiento Pleno insta al Gobierno municipal a presentar y dar a conocer a la ciudadanía del barrio un cronograma de la obra del espacio cubierto del parque Harria, para poder realizar un seguimiento de la obra.

2. El Ayuntamiento Pleno insta al Gobierno municipal a que, si no finaliza en marzo el espacio cubierto del parque Harria, ofrezca explicaciones a la ciudadanía y a los grupos municipales.

Desde que se aprobó la moción, no hemos tenido noticia de las obras del parque Harria, y el vecindario no podrá celebrar el festival Rompeolas en el parque, como pretendían en un principio.

Cuando hemos preguntado al respecto en las comisiones del mes de mayo, el delegado nos explicó que la obra tenía que estar finalizada para el 19 de marzo y que el retraso es culpa de la empresa. Por ello, abrirán expediente sancionador a la empresa, porque están sin realizar diversos arreglos: colocación de chapas, restauración de zonas verdes, colocar adecuadamente el firme de goma, etc. Así y todo, el delegado manifestó que para el 25 de mayo estaría instalado el espacio cubierto.

Por todo ello, y teniendo en cuenta la situación anteriormente expuesta, la concejala abajo firmante presenta la siguiente

MOCIÓN DE CONTROL

1. El Ayuntamiento Pleno insta al Gobierno municipal a que realice un informe de valoración del proceso de la obra de cubrimiento del parque, mediante la Comisión sobre Espacios Cubiertos, y a que comparta dicho informe con los grupos que conformamos el Pleno.

2. El Ayuntamiento Pleno insta al Gobierno municipal a que, para sacar partido al espacio cubierto del parque Harria, lo incluya en las fiestas y en la programación que organiza el ayuntamiento para el verano.

En San Sebastián, a 18 de mayo de 2018

Olaia Duarte López,

concejala del grupo municipal EH Bildu.